



1都1道2府43県〇一期一景

photo: Masashige Ogata, writing & layout: Misao Ogata



「貧乏暇なし」とでも言うのだろうか。夫も私もフリーで仕事をしている割には、案外、自由に動ける時間がない。そのうえ連休なんかも無関係の仕事だから、互いに休みが合わなかったりもする。

そんなある日、群馬の草津にいる友人からメールが来た。地元の草津に戻ってからはお父様の仕事を継いで、宿屋を営んでおり、忙しい毎日を送っているようだ。たまに連絡は取り合うものの、「今度遊びに行かせてもらうね!」なんて言いながら、何年も会わず仕舞いだった。

その友人からのメールがキッカケだった。「『一期一景』では、まだ群馬に行っていないよな!」と言う夫の言葉を合図に、「温泉だあ〜、マッサージだあ〜、癒された〜い♪」と、無理やりスケジュールを調整し、友人に予約の連絡を入れた。

しかし、東京から近いとはいえ、現地に着いたのは夕方4時。私たちは暗くならないうちにと、早速、周辺探索に出かけたが、6時半の夕食に間に合うよう行動するには、徒歩では時間が足りなすぎた。しかも雨。夫も私も翌日は夕方から仕事が入

っており、朝食を済ませたらすぐ帰途につかなければならない。

貴重な残りの時間。せっかくの温泉だし、マッサージも受りたい…。夫ともマツタリしたい…。でも久しぶりに会う友人とも一緒に飲みたい…。悩んだ挙げ句、温泉にはサラッと浸っただけで、私は旧友とのお酒を、夫はマッサージを選んだ。

友人との久しぶりの再会は話も弾んで楽しかったけれど、癒されに来たはずがむしろいつもより忙しくない。部屋に戻ると、すでに敷かかれている気持ちのいい布団にあっけなく吸い込まれた。

朝、目を覚ますと昨日の雨空とは違って変わり、窓から柔らかな日射しが差し込んでいた。心地よい日射しを浴びつつ、まだ眠たい頭で、しばしボーッと時間を愉しむ。その窓辺には、昨日買ったティディベアが仲良く並んでいた(可愛い…)。

私は、縫いぐるみなどを買った時、手で抱えて帰るか、包装されていてもすぐに出しておくクセがある。「仲良く日射しのシャワーを浴びてるな」と、なかなかシャレた!? こと

を突然言い出した夫に、(天変地異でも起こるのではないか!)と怯え、「まだ夢の中」と私は自分に言い聞かせた。

Profile

尾形正茂 株式会社シェルパの代表であり、カメラマンとして広告や雑誌の他、CDジャケットやグラフィックなどに携わり日々格闘中。

尾形操 平成17年よりフリーとして独立。現在はMacによる広告などのレイアウト・デザインに携わり日々格闘中。

シェルパホームページ

▶ <http://www.sherpa-jp.com>